



根室愛をもとう。

素敵な街にするために

先日、「根室市を好きになるためには。」というテーマで座談会に参加してきました。そこには根室市を盛り上げるために活動している4名のプレセンターをはじめ、その

他の同志たちが一同に集まり、根室市のためには様々な話し合いが繰り広げられていました。その中で印象的だったのが、「人と人とのつながり」という言葉です。



根室市地域街おこし隊の高橋さん開催による「サウナ祭り」に参加しました。弁天島を眺めながら最高にととのいました。(撮影：林)

みなさんにはこれまでの学校生活を振り返り、たくさんの他者と関わる場面があったかと思います。商業の魅力のひとつには「人と人とのつながり」があります。共に根室愛を持つ者同士が、将来の根室のために交流する機会があることは可能性に満ち溢れていることです。

きっとみなさんが思っているよりも根室はいいところだと思います。陸の孤島とはよく言ったもので、たしかに都市部とはかけ離れている位置にあります。ただ、それがどうしたと。都市部にはない澄んだ空気、大自然、人情味あふれる人間性があります。大きく見える空は、朝日・夕日・満点の星空と様々な表情を見せてくれます。

そんな根室に愛を持ちましょう。

きっかけづくり



根室5年目にして初参加したお祭り。本当に楽しかったです。来年もこのために帰省を遅らせようかな。(撮影：林)